

『やさしく』 『つよく』 『かしこく』

【令和6年度重点合言葉】 早寝・早起き・メディアコントロール



上河内東小学校だより

令和6年度 9月号

発行責任者 清水敬信

PTA 奉仕作業 大変お世話になりました

今年度も8月24日(土)にPTA奉仕作業がありました。早朝から、大勢の保護者・地域の方々や児童の皆さん、グリーンコミュニティ芦沼の皆様にご参加いただき、校庭の除草、校舎内のトイレや水道掃除を行いました。おかげさまで、校庭で伸び放題であった雑草が整然と刈り取られ、トイレや水道も大変きれいになりました。子どもたちも整った環境で、気持ちよく生活することができます。大変お世話になりました。



9月は「いじめゼロ強調月間」です

宇都宮市教育委員会では、5月と9月を「いじめゼロ強調月間」と定め、市内全小中学校においていじめ対策の取り組みを行っています。本校におきましても、「いじめは絶対に許されない」という共通認識のもと、いじめ対策の取り組みを引き続き進めてまいります。

【主な取り組み】

- クラスごとにいじめゼロスローガンを作成し、校内に掲示
- アンケートの実施
- いじめに関する道徳科の授業の実施
- いじめゼロ集会の実施(10月2日)
- 学校だよりや学年だより等において情報を発信
- いじめゼロリボン(ゆるキャライエローリボン)を名札に着用



いじめゼロのキャラクターとして「みのりん」を活用しました。



実りの秋 稲刈り 豊作でした！

9月5日(水)、保護者・地域の皆様のご協力のもと全校生による稲刈りの体験活動を実施することができました。平成3年度から、収穫の喜びや自然を大切にする心を育むことなどを目的に30年以上継続して実施しているこの取組が、NHKの取材対象となり、この日の子どもたちの様子が「とちぎ630」で放送されました。上河内東小学校とこの地域のよいアピールになったと思います。



避難訓練 (不審者対応)

9月10日(火)に不審者に対応する避難訓練を行いました。昨年度は竜巻に対応する避難訓練でした。不審者と竜巻を隔年で行っています。また、一昨年度はコロナ禍だったので不審者役を立てないで行ったそうです。本格的に不審者役をお願いしての実施は4、5年ぶりになります。不審者役には上河内駐在所の若林さんをお願いしました。迫真の演技で本当の不審者が来たような迫力でした。子どもたちは怖さを感じた子もいたようでした。



オープンスクール 創立記念集会

9月11日(水)はオープンスクールで、3・4時間目に公開授業を行いました。また、この日の昼休みに創立記念集会を実施し、地域協議会の皆様に参観していただきました。縦割り班で「上河内東小学校の歌」を楽しく踊り、クイズを皆で考えました。

